



La Uned y la Universidad de la Experiencia abren sus plazos de matriculación

Tanto la Universidad de Educación a Distancia (Uned) como la Universidad de la Experiencia han abierto ya sus respectivos plazos de matriculación para el curso académico 2014-2015. Los alumnos interesados en cursar sus estudios en la Uned pueden matricularse hasta el día 21 para los grados, licenciaturas y diplomaturas y también, para los cursos de acceso a la universidad para mayores de 25 y de 45. Las matriculaciones se podrán realizar en el antiguo centro del profesorado en la plaza Primero de Mayo. Por su parte, los mayores que quieran estudiar en la Universidad de la Experiencia podrán formalizar sus matrículas los días 18, 23, 25 y 30 de este mes entre las 17:30 y las 19:00 horas en la Escuela Técnica Superior de Ingeniería Industrial, ubicada en la avenida Fernando Ballesteros de la ciudad. | TEL